



Mesa Redonda

“Hacia dónde va la enseñanza de las matemáticas en México”

Coordinador: Dr. José Antonio de la Peña

Ponentes:

- Dr. Samuel Gitler, CINVESTAV y miembro de El Colegio Nacional,
- Dr. Rodolfo Tuirán, Secretaría de Educación Pública,
- Dr. Carlos Bosch, Instituto Tecnológico Autónomo de México,
- Dr. José Antonio de la Peña, UNAM y Centro de Investigación en Matemáticas, AC.

Temas:

- ¿Porqué son importantes las matemáticas?
- Malos resultados en la evaluación de estudiantes de matemáticas ¿dónde está el problema?
- Buenos resultados en las Olimpiadas matemáticas ¿a quién le interesan?
- ¿Qué papel juega la investigación en matemáticas en la enseñanza a nivel elemental?
- ¿Pueden mejorar las cosas?

25 de abril de 2013, 12:00 h., Aula Mayor de El Colegio Nacional

Donceles 104, Centro Histórico, ciudad de México, D.F.

